

## Analyse der Altstadt

Im Auftrag des Gemeinderates hat das Netzwerk Altstadt der Schweizerischen Vereinigung für Landesplanung VLP-ASPAN im Jahr 2017 eine auf die Altstadt ausgerichtete Analyse der Stadt Freiburg durchgeführt; dies geschah namentlich in Bezug auf das Burg-Quartier und die Lausannegasse.

Diese Untersuchung wird nun der Bevölkerung vorgestellt.

## Möchten Sie mehr darüber erfahren?

Alle Personen, die an den Ergebnissen dieser Analyse interessiert sind, werden eingeladen,

**am Dienstag, 26. Juni, 19.30 Uhr, im Grenette-Saal (Liebfrauenplatz 4)**

an einer Informationsveranstaltung teilzunehmen.

Der Gemeinderat der Stadt Freiburg und die Fachleute des Netzwerks Altstadt der VLP-ASPAN werden anwesend sein, um die Ergebnisse der Untersuchung darzulegen, auf die bereits laufenden Projekte zurückzukommen, Ihre Fragen zu beantworten und den weiteren Gang des Verfahrens vorzustellen.

Diese öffentliche Sitzung ist die erste Etappe eines partizipativen Prozesses. Begleitgruppen, die sich aus Vertretern der Eigentümer, der Geschäftsleute, der Bewohner sowie aus Gemeinderäten und Vertretern der Gemeindeverwaltung zusammensetzen, werden sich an die Arbeit machen. Die Strategie und die anvisierten Massnahmen sollen im Sommer 2019 vorgestellt werden.

# Aufwertung der Altstadt

## Öffentliche Präsentation

durch das Netzwerk Altstadt der  
Schweizerischen Vereinigung für  
Landesplanung VLP-ASPAN

Dienstag, 26. Juni  
19.30 Uhr  
Grenette-Saal  
Liebfrauenplatz 4

